

# Kronkorken - Sammel - Aktion der Emsschrott GmbH & Co. KG



**JETZT FÜR EUREN  
VEREIN SAMMELN.**



## Infos September

Willkommen bei Augustin

### Aktuelles

#### Emsschrott - Kronkorken Sammel - Aktion für Vereine:

Ab dem 01. September startet die große Emsschrott-Kronkorken Sammelaktion für Vereine. Die 10 Vereine mit den meisten gesammelten Kronkorken gewinnen bis zu 1500,- EUR für ein Vereins-Projekt.

**Weihnachts-Verlosung: 8 x 500,- EUR für Euren Verein gewinnen**  
**Große Haupt-Verlosung 6x1000,- EUR für Euren Verein gewinnen**

Alle Infos zur Aktion finden Sie hier:

<https://www.augustin-entsorgung.de/kronkorkenaktion>

#### AUMI Miet WC Service Papenburg

Ab dem 01. September bietet unser Standort in Papenburg auch einen AUMI Miet WC Service an.

Hierfür wurde extra ein neues Servicefahrzeug angeschafft und unser Mitarbeiter Vitali Fischer für den Umgang mit dem Fahrzeug geschult. Mit der neuen Gebietsaufteilung haben Sie somit eine zentrale Anlaufstelle in Papenburg für alle Dienstleistungen rund um Baustellen, sowohl für den Containerdienst als auch für den AUMI Miet WC Service.

Wir werden unseren Service weiter verbessern, und unsere Dienstleistung **schnell, einfach, sauber** für Sie abwickeln können.

#### Augustin Entsorgung Papenburg - 1700 Tonnen aus Überschwemmungsgebiet Ahrweiler

Am 17.08. trafen 1700 Tonnen Müll per Schiff am Nordhafen Papenburg ein. Die "Cigno Minore", ein mehr als 100 Meter langes Frachtschiff aus dem Überschwemmungsgebiet bei Ahrweiler, war hauptsächlich mit Unrat beladen, welches nach der Flut auf den Straßen liegengeblieben ist. Vor Ort gab es Probleme, all den Müll aufgrund der hohen Mengen zu entsorgen. So wurde mit dem Unternehmen Laresta das 100 Meter lange Frachtschiff organisiert.

Aufgrund der großen Menge führen die Lastwagen fast im Minutentakt zum benachbarten Betriebsgelände von Augustin Entsorgung Papenburg. Dabei mussten etwa 100 Lastwagen-Ladungen abgefahren werden. Nachdem der Sperrmüll vom Schiff in Papenburg entladen und auf das Gelände von Augustin Entsorgung Papenburg transportiert wurde, wurden dort die Wertstoffe aussortiert und das Material zerkleinert. Daraufhin wurden die Reste zu verschiedenen Verbrennungsanlagen geliefert. Zuvor wurden bereits 1500 Tonnen Müll über die Straße abtransportiert. Neben Schlamm, Unrat und Sperrmüll waren auch viele persönliche Dinge der Flutopfer zu finden wie z.B. Spielzeugautos, Teddybären oder alte Urlaubsfotos. Schätzungen zufolge kamen bei der Hochwasserkatastrophe bis zu einer halben Mio. Tonnen Müll zusammen.



Das neue Servicefahrzeug für den AUMI Miet WC Service am Standort Papenburg



Die "Cigno Minore" während des Einlaufens in den Hafen



## Weiteres Aktuelles

### Ausbildungsstart 2021

Am Montag, den 02.08.2021 durfte Augustin Entsorgung insgesamt acht neue Auszubildende willkommen heißen. So starteten neben einer dualen Studentin (Betriebswirtschaft), zwei Industriekauffrauen, eine Kauffrau für Büromanagement, eine Fachkraft für Kreislauf- und Abfallwirtschaft, ein KFZ- Mechatroniker Schwerpunkt Nutzfahrzeugtechnik sowie zwei Berufskraftfahrer ins Berufsleben. Seit dem 15.08. dürfen wir einen weiteren Auszubildenden zum Berufskraftfahrer bei Augustin Entsorgung begrüßen. Am Einführungstag gab es, neben einem Betriebsrundgang und allgemeinen Informationen zum Thema Ausbildung, ein gemeinsames Frühstück mit allen Auszubildenden der Augustin Gruppe, bei dem es den Neankömmlingen bereits möglich war, neue Bekanntschaften zu schließen.

# 1700

Tonnen Unrat aus dem Hochwasser- gebiet Ahrweiler

# 9

junge Nachwuchskräfte zum Ausbildungsstart 2021

## Nachhaltigkeit/Digitalisierung

### Zeiterfassung bei Augustin Entsorgung

Augustin Entsorgung schreitet im Digitalisierungsprozess stetig voran. Bereits seit Anfang Juli nutzt ein Großteil der kaufmännischen Mitarbeiter der Augustin Entsorgung Holding GmbH die digitale Zeiterfassung im Mitarbeiterportal Sage. Durch diese Form der Zeiterfassung ist nun auch für unsere Mitarbeiter/-in im Homeoffice eine Zeiterfassung möglich. Durch die Einführung gestaltet sich der Prozess wesentlich einfacher und effizienter:

Der digitale Workflow ermöglicht unter anderem eine reibungs- und papierlose Bearbeitung von Zeitkorrekturen. Diese können im Portal sowohl beim Vorgesetzten beantragt werden als auch vom Vorgesetzten genehmigt werden. Im nächsten Schritt wird sich die Theo Augustin Städtereinigung GmbH & Co. KG anschließen. Dann wird das dort genutzte alte System für die Zeiterfassung und Schichtplanung durch das neue Programm Sage HR Suite abgelöst. Im Zuge dessen wird dann auch hier der Prozess der Zeiterfassung digitalisiert. Durch die papierlose Variante können Ressourcen geschont werden.

## Gesetze

### Datenschutz

Datenschutz bekommt zu Zeiten der Digitalisierung eine immer größere Bedeutung. Personenbezogene Daten werden zunehmend als ein wirtschaftliches Gut gesehen. Ein freier Handel und Austausch würde in Konflikt mit der Informationellen Selbstbestimmung stehen. Um dem entgegenzuwirken, hat die EU die Datenschutzgrundverordnung auf den Weg gebracht. Im Zuge dessen wurde bei Augustin ein solides Datenschutzsystem entwickelt, das die Sicherheit der Beschäftigtendaten und Kundendaten bewahrt. Um ein hohes Schutzniveau zu garantieren, hat Augustin in diesem Jahr einen Datenschutzkoordinator eingestellt. Dieser wird sich in Zusammenarbeit mit dem externen Datenschutzbeauftragten dem Thema Datenschutz widmen.



## Fahrzeuge/Technik

### E-Stapler bei Augustin Entsorgung

Mittlerweile zählen bereits fünf E-Stapler zum Fuhrpark von Augustin Entsorgung. Diese weisen gegenüber herkömmlichen Staplern einige Vorteile auf:

Stapler mit Verbrennungsmotoren sind in der Regel vor allem für den Außenbereich vorgesehen, elektrisch angetriebene Stapler können hingegen auch uneingeschränkt im Innenbereich zum Einsatz kommen. Angetrieben werden diese Stapler, wie der Name schon sagt, von einem Elektromotor, der von einer Batterie mit Energie versorgt wird. Stapler mit Elektroantrieb sind umweltfreundlich, denn sie sind äußerst geräuscharm und emittieren keine Abgase. Zudem sind die Betriebskosten geringer, da Strom meist günstiger ist als Gas oder Diesel und es zudem weniger Bauteile gibt, die gewartet werden müssen. Die Elektromotoren benötigen samt Akku wenig Platz, weshalb Elektrostapler gerade in engen Lagergängen eine hohe Wendigkeit aufweisen und gut zu manövrieren sind. Sie zeigen darüber hinaus eine ausgeprägte Flexibilität beim Fahr- und Beschleunigungsverhalten.

## Mitarbeiter O-Töne

„Ich durfte mich bei Augustin bereits weiterentwickeln. Nachdem ich 1 Jahr und 8 Monate in der Disposition gearbeitet habe, bin ich im Mai diesen Jahres in die neue geschaffene Stelle des Vertriebsinnendienstes eingestiegen. Das Besondere ist, dass ich für die Standorte Papenburg, Leer und Friesland zuständig bin. Die Zusammenarbeit mit den Kunden und dem Außendienst macht mir besonders Spaß. Die immer neuen Herausforderungen gestalten meine täglichen Arbeit äußerst abwechslungsreich.“



Anna Ott, seit 2 Jahren bei Augustin Entsorgung